

## Hacia 2025

EL LIBERTADOR



**UNA SEÑAL.** La visita de "El Jefe" a Corrientes demostró el interés de Casa Rosada de hacer bailar su trompo en el escenario correntino el año que viene, en el que -de mínima- asomarán 4 o 5 opciones electorales. El Chaco, también en la mira.

A la vez, se atiende otro frente: el electoral. Pero allí "El Jefe" es la encargada junto a los Menem (el estratega *Lule* y la voz cantante en Diputados, Martín). Una simbiosis que avanza territorialmente para acomodar las calchas y esperar ordenados a 2025, año en el que los libertarios pretenden sacudir los cimientos de la política con un nuevo y contundente mensaje electoral.

Una muestra cabal de esta laboriosa avanzada se dio en Corrientes el lunes 3, con la visita de la Secretaria General de la Presidencia y del Presidente de la Cámara baja nacional, que arribaron para la audiencia judicial en la cual se dio la presentación en sociedad de La Libertad Avanza como partido político con injerencia en el distrito correntino. Luego, junto a una multitud, inauguraron la primera sede partidaria de la fuerza que impulsa el Presidente de la

Nación en calle 25 de Mayo 1.648 de la Capital.

El desembarco de El Jefe no fue el único a escala país, puesto que ya supo estar en otras jurisdicciones. Pero lo sucedido con Corrientes fue una clara demostración de la relevancia que le da el Gobierno central al hecho de contar con un orden estratégico en términos políticos para la batalla que se avecina por la Gobernación. Ello se vio en el hecho de que Karina viajó a horas de llegar del exterior (Estados Unidos). Dejó una lectura inequívoca de la importancia que los hermanos Milei dan a la elección local, donde son conscientes de la necesidad de tener una propuesta electoral propia para enfrentar la coyuntura electoral de la Provincia, donde se avizoran cuatro o cinco frentes electorales con intención de llegar a ser parte de los dos finalistas que definirán el balotaje.

Por estas horas, el núcleo

duro del "mileismo" analiza reformular sus estrategias sobre Misiones, Formosa y el Chaco, donde -como en otras provincias- la elección será de medio tiempo, pero en las que el Gobierno espera sumar tropa propia. El análisis de las encuestas en el NEA muestra un posicionamiento que, de verificarse, redundaría en una cosecha de legisladores nacionales de significación. En el caso del Chaco, en el bolillero, una figura fuerte no vinculada a la política para encabezar la lista al Senado, donde se descuenta se anotará también el ex gobernador, Jorge Capitanich y, por lógica, el senador ucerreísta, Víctor Zimmermann que se jugará una carta fuerte, porque no descarta competir por la sucesión de Leandro Zdero y que cuenta a su favor con la alta exposición pública que le otorga el rol que cumple en el Senado, donde preside una de las comisiones más importantes.

## Anti políticos

GENTILEZA ESCANDAR



**A TODO O NADA.** La sesión en el Senado convocada para el miércoles venidero, para destrabar la Ley de Bases y el pacto fiscal, no fue óbice para que Milei castigue, como nunca antes, a los senadores. Decidido a jugar sobre el límite, el Presidente es consciente del descrédito de la llamada casta. La aprobación de las jubilaciones de privilegio y un nuevo aumento de las dietas dieron letra al Gobierno para dejar con poco margen de maniobra a los integrantes de la Cámara alta. Las demoras en la aprobación de las leyes demoradas perjudican la lucha contra la inflación, impactan en el dólar, y en el crecimiento del riesgo país. Los gobernadores se muestran preocupados en la medida en que muchos de los legisladores hacen juego propio, más allá de las necesidades del día a día de la gestión. Lo que queda en claro es que el primer mandatario no parece dispuesto a que el Congreso interfiera en el poder administrador del Estado. En la mira, particularmente, Martín Loustean y Miguel Pichetto, amén de Máximo Kirchner, cuya postura para el oficialismo no sorprende.

Intertanto, Milei no descuida su "guerra" contra la casta. Lo hace a través de las redes sociales, aprovechando cada repercusión de sus incursiones por el extranjero, así como las que generan las entrevistas a las que accede. Sitiales estos que se tornan propicios para lanzar sentencias o comparaciones que después marcan la agenda. Desde que le encanta ser un "topo que destruye el Estado desde adentro", a referir su situación a la de uno de los personajes más icónicos de la ciencia ficción de Hollywood: "Vengo de un futuro apocalíptico como Terminator, para evitar el socialismo".

Todos golpes de efecto que siempre dan resultado. Hablan mal, hablan bien, pero hablan. Esa es la idea que desde Olivos pergeñan mientras intentan encontrarle el agujero al mate que permita con-

seguir las voluntades necesarias para la aprobación de la Ley de Bases.

Otra cabecera de playa del Presidente es la que representa Capital Humano. A través de Sandra Pettovello, desde que comenzó su gestión, anticipó que la Ministra destaparía una olla que terminaría con los "curros de la política". También advirtió que la atacarían. Algo que no demoró en ocurrir, con el tema de los alimentos retenidos y a punto de vencerse.

Para muchos, un paso en falso de la gestión libertaria, mientras que para los de Balcarce 50 y Olivos, este tipo de maniobras sólo colaboró en demostrar las "operetas" a las que están acostumbrados los de la casta, añadiendo a esta variable a los medios de comunicación más afectados por el recorte de la pauta oficial.

**BOLETÍN DE NOTICIAS**

**EL LIBERTADOR**  
Diario de todos

**ESCANEA ESTE CÓDIGO QR E INSCRÍBETE SIN COSTO**

